



ホワイトホース市長×松戸市長 松戸市長就任後初 オンライン会談

松戸市の姉妹都市である、オーストラリア・ホワイトホース市と、新市長就任に伴い、両市のさらなる友好関係の発展を図るため、両市長によるオンライン会談（Zoom）を行います。

- **日時** 令和7年8月6日（水）15時～15時30分
- **会場** 松戸市市役所新館5階 市長室
- **内容** これまでの交流をともに振り返ると同時に、姉妹都市交流について新たなステージへ発展できるよう情報交換を行う
- **当日の流れ（予定）**
 - (1) 開会
 - (2) 両市の出席者の紹介
 - (3) 両市長の挨拶
 - (4) 歓談
 - (5) 閉会
- **出席者（予定）**

（ホワイトホース市）アンドリュー・ダavenport市長、市議会議員
（本市）市長、副市長、文化スポーツ部長



アンドリュー・ダavenport市長

ホワイトホース市について

1958年（昭和33年）、松戸市立第五中学校の生徒が、オーストラリア大使館に「ユーカリの種をください」と手紙を出し、それにオーストラリア大使が快く応じたことがきっかけで交流が始まりました。その後、1971年（昭和46年）5月12日、松戸市において姉妹都市提携調印式が行われました。毎年同日を「グリーン・ツリー・デー（樹の日）」と定め、両市で記念植樹や国際談話会談などを行っています。また、毎年8月に行われる、松戸市高校生英語スピーチコンテストの入賞者などを、姉妹都市等派遣事業としてホワイトホース市に派遣しています。

【本件に関する問い合わせ先】

〒271-8588 千葉県松戸市小根本7-8 京葉ガスF松戸第2ビル5階
松戸市文化スポーツ部国際推進課

☎047-710-2725 FAX047-363-2653

✉ mckokusai@city.matsudo.chiba.jp